
Vezia, 03 dicembre 2023 

Interpellanza 

Progettazione su via San Gottardo 

Onorevole Sindaco, onorevoli Municipali, 

avvalendoci della facoltà concessa dalla LOC (art. 66) e dal Regolamento Comunale (art. 33), ci 

permettiamo di interpellare il Municipio sul tema riportato nel titolo. 

Salvo errori, in questa legislatura il Municipio non ha presentato alcun messaggio riguardante la via 

San Gottardo, da molti anni principale elemento di divisione del territorio comunale con ripercussioni 

sulla mobilità a tutti i livelli dei veziesi e non solo. 

Il gruppo Veziamoci non ha un rappresentante nell'Esecutivo anche se cerca di informarsi 

attivamente sui temi che riguardano il Comune. 

Durante gli incontri commissionali, a più riprese, abbiamo ricevuto delle informazioni generiche su 

una progettazione in corso riguardante la moderazione della Via San Gottardo. 

Chiediamo per favore al Municipio di spiegare di cosa si tratta e di esporne il grado di successo, i 

costi e lo stato progettuale. 

Ringraziamo per la risposta che darete all 'interpellanza e porgiamo cordiali saluti. 

Per il gruppo Veziamoci, i consiglieri comunali: 

/ 

Massi 
/' 

--

Interpellanza Veziamoci 20231203 Progetto Via San Gottardo.dccx 


